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Arona, 24 se,embre 2024 

Ogge,o: Amministrazione, Pro Loco e associazioni INSIEME per gli evenA del 2025 

IncenAvare il territorio e supportare gli evenA turisAci, musicali e culturali che verranno organizzaA. Una 
riunione, quella che si è svolta ieri sera tra la giunta di Arona, alcuni consiglieri comunali e il DireKvo Pro 
Loco, per conAnuare a promuovere la ci,à, valorizzando le peculiarità del territorio e favorendo 
l’aggregazione con evenA di richiamo locale e sovracomunale, dando lustro alla ci,à durante tu,o l’arco 
dell’anno. L’intento è quello di proseguire nella sinergia già in essere allo scopo di valorizzare la ci,à con 
iniziaAve in grado di generare socialità, incontro e relazione. In parAcolare, Comune e Pro Loco lavoreranno 
congiuntamente insieme alla CRI, all’Ascom e alle associazioni del territorio per valorizzare ancora di più gli 
evenA tradizionale, idearne di nuovi, per realizzare aKvità in grado di richiamare pubblico e favorire la 
crescita della comunità, oltre ad organizzare manifestazioni ricreaAve, arAsAche, culturali e sociali.  

“La volontà è quella di “espandere” la ci,à, valorizzando ogni sua area – spiega il sindaco Alberto 
Gusmeroli. L'obieKvo è quello di favorire uno sviluppo turisAco ed economico più omogeneo ed inclusivo, 
spostando il baricentro urbano nella zona dei giardini pubblici e lungolago di Nassiryia, evitando evenA il 
sabato sera. E’ importante conAnuare a lavorare insieme, per dare vita ad evenA unificaA, in modo da 
creare una spinta sinergica che coinvolga l'intero territorio. Questo approccio è volto a dare maggiore 
visibilità non solo alla ci,à, ma anche alle aree circostanA, valorizzando l'intero comprensorio. Lavoreremo 
insieme per estendere la durata della stagione turisAca, incrementando la possibilità di uAlizzare gli spazi a 
disposizione durante tu,o l'anno. In tu,o questo è cruciale la comunicazione da parte dell’amministrazione 
e della Pro Loco per la promozione delle aKvità e degli evenA. L'obieKvo è dunque quello di trasformare la 
ci,à in un luogo aKvo e vitale durante tu,o l'anno, capace di far vivere ogni parte del suo territorio. Il 
supporto della Pro Loco e delle altre associazioni nel coordinamento di importanA manifestazioni che ogni 
anno si svolgono sul territorio rappresenta una garanzia per la nostra ci,à. Il Comune resta aperto ad ogni 
ulteriore proposta che possa portare valorizzazione al territorio ed essere di richiamo per la nostra ci,à, 
come recentemente avvenuto con “ARONA INSIEME ON STAGE”, organizzato in collaborazione con la Croce 
Rossa, la Prefe,ura, Protezione Civile, Aib, Avis e tuK i volontari. SAamo già lavorando per il 2025: 
proporremo uno spe,acolo mai fa,o prima: i DRONI ILLUMINATI, evenA sempre più innovaAvi, mai visA sul 
nostro Lago, privilegiando i giorni di giovedì e venerdì. SAamo già lavorando per l’edizione 2025 di “ARONA 
INSIEME ON STAGE” e la cabina di regia per tuK gli evenA verrà già anAcipata a fine di quest’anno. Intanto 
pensiamo al Natale e a organizzare la festa di Capodanno nella nostra ci,à”. 

“E’ stata una riunione proposiAva, con una grande condivisione di idee. Pro Loco è aperta alla realizzazione 
di nuovi evenA, e come ha confermato il Sindaco e la Giunta, ci Aene a mantenere quelli che fanno parte 
delle nostre tradizioni – afferma Alberto Tampieri, Presidente di Pro Loco – Da parte nostra concordiamo 
con l’idea di sviluppare gli evenA lungo tu,a la ci,à e nel corso di tu,o l’anno. La Traversata è l’unico evento 
che dovrà rimanere in Piazza del Popolo e condividiamo l’idea di “spostare” la No,e Rosa lungo tu,a la 
ci,à. Abbiamo inoltre accolto con grande soddisfazione l’idea di coinvolgere tu,e le altre associazioni per 
realizzare gli evenA. Un’organizzazione unitaria che deve essere organizzaAva, nel senso tecnico del termine, 
di condivisione dei programmi e nella gesAone degli evenA”. 

“Ci vedremo periodicamente perché siamo parAA nel modo giusto - conclude Gusmeroli”.


